

NeckarAlb TanzFestival - Gmünder Turniertanzpaare sind erfolgreich



Traditionell veranstalten der TSC Schwarz Weiss Reutlingen und der TTC Rot Gold Tübingen jedes Jahr am ersten Frühlingswochenende das NeckarAlb TanzFestival (NATF) in den Standardtänzen. Tanzpaare aus vier Master-Altersstufen aller Leistungsklassen hatten die Möglichkeit, an zwei Tagen sowohl in Tübingen als auch in Reutlingen an den Start zu gehen.

Christin Bauer und Andreas Kalb nutzten diese Doppelstartmöglichkeit. In Tübingen tanzten im Turnier der Masters III (50/55 Jahre) B Standard insgesamt 13 Paare. Christin und Andreas überzeugten die fünf Wertungsrichter sowohl in der Vorrunde als auch in der Zwischenrunde. Die Freude bei beiden war groß, als der Turnierleiter ihre Startnummer für das sechspaarige Finale aufrief. Im Langsamen Walzer wurde das Gmünder Tanzpaar von drei Wertungsrichtern auf Platz 1 und 2 gesehen. In den folgenden Tänzen Tango, Wiener Walzer, Slowfox und Quickstep kristallisierte sich anhand der offenen Wertungen schnell ein stabiler Kurs auf den Silberrang heraus. Angefeuert wurden sie dabei vom zweiten anwesenden Gmünder Tanzpaar Ariane und Martin Barth, die auf den Start ihres Turnieres der Master III S Standard warteten. Freudestrahlend nahmen Christin und Andreas während der Siegerehrung auf dem zweithöchsten Siegerpodest ihre Urkunden und Blumen entgegen.

Eine Stunde später ertanzten sich auch Ariane und Martin im leistungsstarken Starterfeld der S-Klasse einen Finalplatz und belegten am Ende den 6. Platz.

Christin und Andreas machten sich am Folgetag noch einmal auf den Weg in die Neckar-Alb-Region. Auch in Reutlingen gingen beim Turnier der Masters III B Standard 13 Paare an den Start. Wieder gelang unserem fleißigen Turniertanzpaar nach Vor- und Zwischenrunde ein ungefährdeter Einzug ins siebenpaarige Finale. Obwohl sich Christin und Andreas nun den Platz auf der Tanzfläche nicht nur mit fünf, sondern mit sechs weiteren Paaren teilen mussten, tanzten sie die fünf Tänze routiniert und überzeugten erneut das Wertungsgericht. In Reutlingen verfehlten Christin und Andreas knapp das Siegerpodest und belegten Rang vier. Für beide war es ein sehr erfolgreiches Turnierwochenende, zumal sich das Rot-Weiss-Paar insgesamt 20 Punkte (für jedes Paar, das sie in den Ergebnislisten hinter sich ließen) und eine Platzierung auf dem Weg in die nächsthöhere Startklasse A ertanzten.